

Danrem 082/CPYJ Menghadiri Acara Tradisi Hari Ulang Tahun Ke-74 Kodam V/Brawijaya Tahun 2022

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 19, 2022 - 16:16



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo,S.H.,M.M. menghadiri HUT Ke-74 Kodam V/Brawijaya Bhirawa Anoraga Tahun 2022, serta tradisi Satuan yang dihadiri ± 300 orang. bertempat di Pendopo Agung Trowulan Dsn. Nglingsuk Ds. Trowulan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto. Senin (19/12/2022)

Rangkaian kegiatan diawali dengan Baksos pembagian sembako dalam rangka Hari Juang TNI AD Ke-77 dan HUT Ke-74 Kodam V/Brw secara simbolis dan dilanjutkan pendistribusian sembako ± 1845 buah oleh Babinsa dan Babinkamtibmas kepada masyarakat. Untuk selanjutnya Kasdam V/Brawijaya beserta rombongan memasuki Gerbang Pendopo Agung Trowulan disambut tarian Cucuk Lampah menuju Pendopo Agung Trowulan dan pengalungan bunga Patung Raden Wijaya serta Penjamasan Pataka Kodam V/Brawijaya "BHIRAWA ANORAGA".



Kegiatan dilanjutkan acara Tradisi Wisuda Purnawira yang dimulai dengan Penayangan Profil Wisudawan Kodam V/Brawijaya, Pembacaan Keputusan Purnawira Angkatan Darat, Penciuman Pataka Kodam V/Brawijaya “BHIRAWA ANORAGA”. dan Sarasehan dengan tampilan Tarian Mayang Rontek serta Penayangan Lintasan Sejarah Majapahit.

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. dalam sambutannya yang di bacakan Kasdam Brigadir Jenderal TNI Piek Budyakto, S.H., M.H, menyampaikan permohonan maaf Pangdam V/Brawijaya dalam acara ini tidak bisa hadir karena ada tugas khusus di Jakarta sehingga beliau mengamanatkan kepada kami untuk mewakili dalam acara kegiatan HUT Ke-77 Kodam V/Brw. Puji syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena kita masih diberi kekuatan dan kesehatan sehingga pada hari ini kita dapat bersama-sama hadir dalam acara syukuran peringatan ke-77 Hari Juang TNI AD, HUT ke-74 Kodam V/Brawijaya, Saresehan dan Wisuda Purnawira dengan penuh kebersamaan dan dalam keadaan sehat walafiat. Pada kesempatan ini saya selaku Pangdam V/Brawijaya mengucapkan selamat ulang tahun ke-77 Hari Juang TNI AD dan Hari Ulang Tahun ke-74 Kodam V/Brawijaya, ucapan terima kasih kepada segenap prajurit dan pegawai negeri sipil serta seluruh keluarga besar Kodam V/Brawijaya yang telah memberikan segala daya dan upayanya untuk menjaga kehormatan TNI AD khususnya Kodam V/Brawijaya di manapun bertugas dan berada.



” Rangkaian kegiatan kali ini dilaksanakan secara sederhana dan di titik beratkan pada berbagai kegiatan meliputi ketahanan pangan, penanganan stunting, TNI AD manunggal air, Babinsa masuk dapur dan bakti sosial untuk membantu masyarakat yang meliputi pembagian sembako, pengobatan massal, donor darah

dan karya bakti yang dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran Kodam V/Brawijaya.” Kata Kasdam.

Tambah Pangdam, Selama 74 tahun pengabdian Kodam V/Brawijaya telah banyak memberikan Dharma Baktinya kepada TNI AD, bangsa dan negara. Pencapaian tersebut tentunya tidak terlepas dari kerja keras yang dilakukan seluruh anggota Kodam V/Brawijaya baik prajurit maupun pegawai negeri sipil.” Tambahnya.

Kegiatan diakhiri dengan Pembacaan Riwayat Hidup Singkat Sesepeuh Kodam V/Brawijaya, Wejangan Sesepeuh Kodam V/Brawijaya, Penyerahan Cinderamata Kodam V/Brawijaya dari Kasdam V/Brawijaya kepada Sesepeuh Kodam V/Brawijaya, Penyerahan KTA Pepabri dan KTA PPAD kepada Wisudawan serta Penyerahan Cinderamata Kodam V/Brawijaya dari Kasdam V/Brawijaya kepada Ketua Pepabri dan Ketua PPAD. Pada kesempatan yang sama Kasdam V/Brw menyerahkan Piagam Penghargaan kepada para Dansat yang berprestasi Mensertifikatkan obyek tanah melalui swadaya satuan kepada Dandim 0801/Pacitan Korem 081/DSJ, Dandim 0809/Kediri dan Dandim 0813/Bojonegoro Korem 082/CPYJ, Dandim 0824/Jember Korem 082/Bdj dan Danyonif Mek 521/DY serta Dantepbek V-44-02-02 A/Kediri.

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan puncak rangkaian HUT ke-77 Kodam V/Brawijaya Tahun 2022.

” Sudah menjadi tradisi tahunan kegiatan ini dilaksanakan di Pendopo Agung Trowulan yang merupakan situs peninggalan kerajaan majapahit untuk mengenang sejarah berdirinya Kodam V/Brawijaya agar lebih menghayati makna dibalik penggunaan nama Brawijaya, yang merupakan simbol Kodam V/Brawijaya serta memberikan do’a kepada para leluhur pendahulu.” Jelas Kolonel Inf Unang.

Turut serta hadir dalam kegiatan

Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H, M.H, Brigjen TNI Totok Suhartono, S.Sos. Kapoksahli Kodam V/Brawijaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama Danrem 084/BJ, Letjen TNI (Purn) Wisnu Prasetyo Budi, Mayjen TNI (Purn) Drs Wibisono Puspitohadi M.Si Ketua PPAT Provinsi Jawa Timur, Mayjen TNI Purnama Ketua Pepabri Provinsi Jawa Timur, Kolonel Inf Deni Rejeki, S.E., M.Si Danrem 081/DSJ, Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Mohammad Imam Gogor Agnie Aditya Danrem 083/BDJ, Kolonel Inf. Teddy Arifiyanto S.,S.I.P. Danrindam V/Brawijaya, Kolonel Inf Agus Wahyudi Irianto Asintel Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Fadli Mulyo, S.I.P., M.Sos. Asops Kasdam V/Brawijaya, Para Dan/Kabalakdam V/Brawijaya, Para Danyon Satpur/Banpur Jajaran Kodam V/Brawijaya, Para Dandim jajaran Kodam V/Brawijaya, Forkopimda Kota/Kab Mojokerto, Para Dan/Ka Balak Aju Korem 082/CPYJ, Wakil Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya beserta Pengurus, Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 beserta Pengurus dan Para Undangan lainnya.

Seluruh rangkaian kegiatan selesai berlangsung dengan tertib, lancar dan lancar.(Penrem CPYJ).